



## Pressemitteilung

Modautal, 09.11.2020

# KSG Brandau und Trainer Wolfgang Kühn gehen getrennte Wege

## Kreisoberligist KSG Brandau und der im Juli zur KSG gewechselte Coach beenden die Zusammenarbeit

Der Vorstand der KSG Brandau hat sich gemeinsam mit der Fußballabteilungsspitze darauf verständigt, die mit Trainer Wolfgang Kühn seit Juli 2020 bestehende Zusammenarbeit zur Winterpause zu beenden. „Wir bedauern es sehr, diesen Schritt gehen zu müssen“, so der 1. Vorsitzende Stefan Roth. „Die Chemie zwischen Mannschaft und Trainer hat leider nicht zu 100% gestimmt, so dass wir uns unabhängig der sportlichen Situation zu diesem Schritt entschlossen haben.“

Fußballabteilungsleiter René Weimar: „Wir bedanken uns bei Wolfgang für seine geleistete Arbeit und seinen vorbildlichen Einsatz.“ Wolfgang Kühn war im Juli 2020 vom Dieburger Kreisoberligisten KSG Georgenhausen als Nachfolger von Ingo Hauke zur KSG Brandau gewechselt. „Wir werden uns nun in Ruhe Gedanken machen, in welche Hände wir die sportliche Leitung des Teams legen werden“, so Matthias Quenzer, 2. Vorsitzender der KSG Brandau.

Die KSG Brandau wünscht Wolfgang Kühn für seine zukünftigen Stationen gutes Gelingen und den notwendigen sportlichen Erfolg.

**KSG Brandau e. V.:**  
Stefan Roth (1. Vorsitzender)  
Matthias Quenzer (2. Vorsitzender)

Römerberg 33 | 64397 Modautal  
Telefon: 0 62 54 / 95 98 98  
E-Mail: [vorstand@ksgbrandau.de](mailto:vorstand@ksgbrandau.de)  
Web: <https://www.ksgbrandau.de>